
このインタビュー企画は、

チームWADA学生部の田中委員長の記事を偶然見かけた

ひよっこ of ひよっこ医学生の服部が「僕もやりたいで

す！」と半分勢いで便乗してまとめてみたものです。

とりあえずがんばります!

 

 

 

 

タイの医療はどんなもの？

アジア進出！from 渡邊先生

留学したい！ひよっこ医学生の苦悩の日々　step6

今回の対談メンバーはこちら↓

ゲスト

渡邊隼Shun Watanabe

タイ

ランパーン病院

心臓外科

インタビュアー

服部圭真　Keishin Hattori 

日本

三重大学医学部医学科3回生

①腕を磨きたいならタイはあり！

②留学の費用は米国より断然安い

③留学先はよく考えよう！世界を広く見よう

 渡邊先生、ありがとうございました！

今回の学び


